



## **Landeskirchenverfassung deutlich angenommen**

### **Abstimmungsergebnisse vom 13. Juni 2021:**

An der Volksabstimmung vom 13. Juni 2021 haben die Stimmbürger\*innen der Katholischen Kirchgemeinde FrauenfeldPLUS mit 975 JA zu 86 NEIN der neuen Verfassung der Katholischen Landeskirche zugestimmt. Die Stimmbeteiligung lag bei 16.8 %

Auf kantonaler Ebene resultierte ein ebenso klares Resultat mit 7'621 JA (90%) zu 819 Nein (10%) Stimmen, bei einer Stimmbeteiligung von 18 %.

*Kirchgemeinde FrauenfeldPLUS  
Verwaltung*

Frauenfeld, 13. Juni 2021